

Tagesordnungspunkt 16

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 20. April 2010

Befestigung/Ertüchtigung des Verbindungsweges im Zuge des Freizeit- und Balancierparks "An der Helling" (CDU, FDP)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den **Verbindungsweg** zwischen der Eleonorenstraße und dem bereits fertig gestellten 1. Bau-Abschnitt des Radweges An der Helling baldmöglichst befestigen und wetterunabhängig ertüchtigen zu lassen.

Diese Maßnahme war bereits im Zuge der Befestigung des Radweges in den Rheinanlagen an der Eleonorenstraße und der Errichtung des Spiel- und Balancierparks An der Helling durch das Fachamt in Aussicht gestellt worden. Der Radweg von Mainz-Kastel nach Wiesbaden-Biebrich ist als eine Einheit zu sehen, auch wenn er in Teilen über die Fahrstraße geführt wird. Durch den 2. Bau-Abschnitt des Radweges An der Helling, durch die erhöhte Attraktivität im Bereich des Spiel- und Balancierparks ist schon bald mit hohem Aufkommen an Radfahrern zu rechnen, die sich wegen des bei schlechtem Wetter aufgeweichten Bodens im Zuge des Verbindungsweges auf Höhe des Ornithopters ihre Fahrspuren links und rechts des Verbindungsweges suchen werden. Es ist daher auch aus Kostengründen geboten, die Ertüchtigung des Radfahr- und Gehweges schnellstmöglich vorzunehmen.

Beschluss Nr. 0054

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Schäfer
Ortsvorsteherin